

Bien triste nouvelle, Thierry nous suivait depuis longtemps , nous sommes une équipe de motard à Conflans St Honorine là où il a sa maison quand il était en France, juste à côté de nous club MOTOLOUP, il venait de temps en temps nous proposé des voyages de découverte comme celle que l'on a faite avec lui à Madagascar en MOTO en 2011, son deuxième pays, nous avons été visités sa maison à Tana où il vivait avec sa femme et ses enfants.

J'espère qu'il n'a pas eu le temps de souffrir, il a déjà eu de la chance lors de son crash la dernière fois en atterrissant sur des buissons qu'il avait dit lors de notre dernière rencontre, là je pense qu'il n'a pas pu sortir son parachute de secours, tu vas nous manquer c'est sur, tu nous faisais rêver à chaque voyage, un seul mot ÉNORME ce que tu faisais avec le peu de moyen.

Repose en paix dans tes rêves.
Courage à ta femme et à tes enfants.

Biz

Gilbert le président du club MOTOLOUP à Conflans st Honorine